

Sommerurlaub: 67 Prozent in Deutschland fahren mit dem Auto

In diesem Sommer verreisen oder waren bereits 63 Prozent der Deutschen verreist. Zwei Drittel von ihnen (67 %) fahren mit dem Auto in ihr Urlaubsdomizil. Mehr als ein Drittel (37 %) plant eine Flugreise und 18 Prozent nutzen die Bahn, um ans Ziel zu gelangen. Das geht aus einer aktuellen Forsa-Umfrage im Auftrag von Cosmos-Direkt hervor.

Das Auto wird als Verkehrsmittel vor allem deshalb gewählt, weil damit die An- und Abreisetage sowie Zwischenstopps flexibel geplant werden können und auch am Urlaubsort die Reisenden jederzeit mobil sind. Zudem erweist sich das Auto gerade bei mehreren Personen häufig als vergleichsweise kostengünstiges Transportmittel.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Sommerurlaub.
